
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville 
Gestão 2012/2015 

 
Data: 18 de Setembro de 2013.  
Horário de início da reunião: 12h30min 
Lista de presença: Dra. Tanise Balvedi Damas, Dra. Suzana Maria Menezes 
de Almeida, Dr. Carlos A. Fischer, Dr. Felipe R. Ramos (advogado SIMESC), 
acadêmicos de medicina (2º e 3º anos – Tamara Marques Ziliotto, Débora 
Ramos Marcinichen e Luiz Gustavo Brandão de Proença) e Maiara Ziehmann 
(secretária) 
1. Centro Acadêmico da Univille  

Acadêmicos relatam que estão organizando o CAMU (Centro Acadêmico da 
Universidade de Joinville – UNIVILLE), escrevendo o estatuto e procurando 
um local para sede física do Centro Acadêmico. Dra. Tanise propõe uma 
parceria entre o CAMU e o SIMESC através de apoio financeiro e, em 
contrapartida, a divulgação e o auxílio nas atividades do SIMESC, no que os 
acadêmicos mostraram entusiasmo e aprovação. Os Diretores do SIMESC 
colocam-se à disposição para auxiliar na parte burocrática da formação do 
centro acadêmico através de contato com a Executiva em Florianólopis. 
Acadêmicos relatam que há pouquíssimos centros acadêmicos na Univille, e 
preocupa a falta de interesse e engajamento político da Universidade. O 
SIMESC coloca-se à disposição para auxiliar em assuntos relacionados ao 
ensino médico e o ato médico no ensino de Medicina.  
2. Reunião com acadêmicos do 6º ano de Medicina da Univille 
Comunicaremos Dr. Marcelo B. Cavalcanti a respeito da reunião com 
acadêmicos. A princípio, a reunião está agendada para 02 de Outubro de 
2013, no Hospital Municipal São José. A secretária Maiara fará contato com o 
Departamento da Univille. 
3. Compra de geladeira e microondas para a sede 

Foi discutida a possível compra de geladeira e microondas para esta sede do 
SIMESC. Discutido sobre consulta de preços, tamanho e modelos mais 
adequados para a sede. 
4. Ata da reunião regional Joinville de 11 de Setembro de 2013 

Foi feita a leitura da ata da reunião desta Regional de 11 de Setembro de 
2013, que foi aprovada com algumas correções ortográficas e de formatação. 
5. Telefones da sede 
Foi discutido sobre as contas de telefone e possibilidade de mudança dos 
planos para diminuir as despesas. 
6. Prestação de contas 

Devido tempo adiantado, decidido por rever a contabilidade na próxima 
semana. 
Fim da reunião às 13h35min. 
Ata redigida por Dr. Carlos A. Fischer. 


